

Eine 1.-August-Feier nicht nur für die «Feuerzauberer»



Herausfordernd: Schon die Kleinsten waren mit viel Eifer beim Geschicklichkeitsparcours dabei.

Bild Hanspeter Thurnherr

Oberräfis. – Das 1.-August-Fest des Fűrzauber-Vereins Sevelen vis-à-vis Niki's Möbelhalle am Sonntagabend hatte seinen Höhepunkt mit dem grossen Feuerwerk (siehe Bild Frontseite). Bereits am Nachmittag kamen aber die Kinder auf ihre Rechnung. Ein Geschicklichkeitsparcours forderte die Kleinsten und «Mittelgrossen» zu

einer sportlichen Leistung heraus. Spass war auf jeden Fall bei allen dabei.

Die «Grossen» brachte DJ Synt musikalisch in Schwung. Nach der Ansprache von Präsident Martin Boos brauchte es noch etwas Geduld, bis bei Dunkelheit endlich das Feuerwerk gezündet werden konnte. (ht)